

Création à Christ

C3 L'homme et la femme mangent le fruit

Genèse 3:1-13 L'homme et la femme mangent le fruit

Maintenant, le serpent était plus rusé que tous les animaux sauvages que le Seigneur Dieu avait faits. Il a dit à la femme: «Dieu a-t-il vraiment dit:« Vous ne devez pas manger à aucun arbre dans le jardin »?»

La femme a dit au serpent: «Nous pouvons manger des fruits des arbres du jardin, mais Dieu a dit:« Vous ne devez pas manger de fruits de l'arbre qui est au milieu du jardin, et vous ne devez pas le toucher, ou Vous mourrez.' »

“Vous ne mourrez certainement pas », a déclaré le serpent à la femme. «Car Dieu sait que lorsque vous en mangez, vos yeux seront ouverts, et vous serez comme Dieu, connaissant le bien et le mal.”

Lorsque la femme a vu que le fruit de l'arbre était bon pour la nourriture et le plaisir aux yeux, et aussi souhaitable pour gagner de la sagesse, elle en a pris et l'a mangée. Elle en a également donné à son mari, qui était avec elle, et il l'a mangé. Ensuite, les yeux des deux ont été ouverts, et ils ont réalisé qu'ils étaient nus; Ils ont donc cousu les feuilles de figues ensemble et se sont fait des revêtements.

Puis l'homme et sa femme ont entendu le bruit du Seigneur Dieu alors qu'il marchait dans le jardin dans le cool de la journée, et ils se sont cachés au Seigneur Dieu parmi les arbres du jardin. Mais le Seigneur Dieu a appelé à l'homme: «Où êtes-vous?» Il a répondu: «Je vous ai entendu dans le jardin et j'avais peur parce que j'étais nu; Alors je me suis caché. Et il a dit: «Qui vous a dit que vous étiez nu? Avez-vous mangé de l'arbre dont je vous ai commandé de ne pas manger? L'homme a dit: «La femme que vous avez mise ici avec moi - elle m'a donné des fruits de l'arbre, et je l'ai mangé.» Ensuite, le Seigneur Dieu a dit à la femme: "Qu'est-ce que vous avez fait?" La femme a dit: «Le serpent m'a trompé et j'ai mangé.”